

## **PRESENTADA MOCION DE CENSURA CONTRA EL PRESIDENTE DEL CLUB NAUTIC CAMBRILS, RAMON VALLVERDU.**

**La moción se extiende a todos los miembros de la Junta Directiva del Náutico y ha sido promovida por más de un centenar de socios.**

La grave crisis institucional que acusa el Club Náutico Cambrils ha hecho que un grupo de socios liderados por el empresario cambrilense Ramón Marsal hayan decidido dar el paso adelante y promover la moción que deberá ser votada por una asamblea extraordinaria de socios a celebrar en los próximos 20 días.

Los hechos se precipitaron esta semana cuando los promotores de la moción esperaban que la junta directiva o al menos su presidente y comodoro presentaran la dimisión después de haber perdido la votación efectuada en la asamblea celebrada el sábado 11 de enero en la que los noes fueron el doble que los síes que apoyaban la gestión del Club. Asimismo, se entregó a los socios un documento en el que se exponía la grave y caótica situación del club. Debido a que la Junta actual ha decidido aferrarse al sillón no ha quedado otra opción a los descontentos que presentar la moción de censura, que es la primera en la historia del club. Los integrantes de la moción de censura han intentado, en varias ocasiones, acercamientos con los miembros de la Junta Directiva al efecto de evitar la moción de censura, pero no ha existido por parte de esta ninguna voluntad de la evitar la misma. La solución planteada pasaba por la dimisión del Presidente y del Comodoro y la entrada de miembros de la plataforma por la moción de censura en la Junta Directiva del Club Náutico.

La moción de censura viene avalada por más de un centenar de socios cuando únicamente eran necesarios una sesentena para que fuera valida según los estatutos del club.

La moción de censura deberá ser aprobada por dos tercios de los socios que asistan a la asamblea extraordinaria por lo que, aunque los promotores han aportado el doble de firmas de socios de las necesarias, el resultado final es incierto debido a las mayorías cualificadas necesarias.

Los promotores de la moción de censura se muestran optimistas, no solo por el número de socios firmantes, sino también porque se trata de los socios que más participan en la actividad social del club lo que les da un plus extra. Ramon Marsal ha comentado que recabar los votos ha sido una tarea muy sencilla porque el descontento es tal, que prácticamente todos los socios con los que hemos hablado se han adherido a la misma. Si hubiéramos dispuesto de más tiempo con toda seguridad nos habría apoyado la práctica totalidad de los socios, ya que esta Junta parece estar muy sola después de gobernar contra los intereses de los socios del club.

En el supuesto que la moción fuera aprobada se nombraría una junta gestora dirigida por Ramon Marsal que se ocuparía de la actividad diaria del club y promovería las elecciones a la nueva junta directiva en un periodo no superior a 3 meses.

Persona de contacto: Ramon Marsal

Cambrils, 28 de enero de 2020

609 329 050 – [ramon@vilacam.es](mailto:ramon@vilacam.es)